

Un nouveau départ pour notre commune

LE RELECQ-KERHOUON, le 19 novembre 2025 – Le collectif "Le Relecq-Kerhuon pour tous" (divers gauche) annonce officiellement sa candidature aux prochaines élections municipales sur le Relcq-Kerhuon, motivé par la nécessité d'un renouveau.

Depuis six ans, la gestion municipale menée par Laurent Péron a progressivement fait perdre à notre commune son dynamisme et son sens de l'écoute. Face à lui, des oppositions plus que discrètes durant le mandat et qui s'allient aujourd'hui dans un simple but électoral.

Face à ce constat, nous souhaitons donner à notre commune un nouveau départ. Nous voulons retrouver un élan dynamique, une volonté d'agir et un esprit collectif.

Depuis plusieurs mois, nous avons mené un travail d'échanges avec des associations, des commerçants, des familles, des jeunes et des seniors, afin de cerner ce qui fonctionne, ce qui manque et ce qui nécessite d'être amélioré. De ces concertations essentielles est née une conviction forte : notre ville mérite et a besoin d'une politique plus attentive, plus efficace, plus transparente et résolument plus ambitieuse.

Pour ces élections, nous souhaitons redonner du sens à l'action locale, renouer avec une gouvernance véritablement ouverte et remettre les habitants au cœur des décisions qui façonnent leur quotidien et l'avenir de notre commune.

Notre équipe est une force de rassemblement, forte de parcours variés, incluant des acteurs associatifs, des habitants engagés, des agents du service public, des jeunes actifs et des retraités. Tous sont unis par la même détermination : faire bouger notre commune et lui offrir un nouvel élan porteur.

En rejoignant « Le Relecq-Kerhuon pour tous », vous choisissez une équipe qui s'engage concrètement à agir, à placer l'écoute au centre de sa méthode et à construire notre avenir commun sur les piliers de la participation, de la proximité et de la confiance.

Pour ces élections municipales, portée par notre tête de liste Jean-Philippe PONS, notre feuille de route est claire : répondre aux attentes immédiates du quotidien et bâtir une vision durable pour faire du Relecq-Kerhuon une ville équilibrée, écologique, vivante et dynamique, où chaque citoyen trouve pleinement sa place.

Dans les prochaines semaines, nous multiplierons les rendez-vous de terrain pour aller directement à la rencontre des habitants. Ces moments d'échange seront organisés sous forme de temps thématiques, de rencontres dans les espaces publics ou au plus près des lieux de vie. Dès aujourd'hui, découvrez nos premières idées concrètes pour notre commune sur Irkpourtous.fr

Nous en sommes convaincus : ensemble, nous allons offrir au Relecq-Kerhuon le nouveau départ qu'il mérite.

Contacts

contact@irkpourtous.fr
07 43 50 60 12

Irkpourtous.fr
f X  